



12 Pièces

600 m²

Réf. L0191LC

17 000 €

Vence

Maison à louer (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un des plus beaux panoramas sur la Côte d'Azur! On ne peut que tomber sous le charme de cette sublime propriété en pierres, qui grâce sa position dominante dans les hauteurs de Vence, bénéficie d'une vue exceptionnelle sur toute la Côte d'Azur. Vence est un célèbre village où de nombreux artistes tels que Chagall et Matisse sont venus chercher la lumière et l'inspiration et se situe entre les célèbres cités balnéaires de Nice et de Cannes, à seulement 15 km de l'aéroport international de Nice Côte d'Azur. Entièrement rénovée avec des matériaux nobles et des prestations haut de gamme, elle ...

One of the most beautiful panoramas on the Côte d'Azur! You can't help but fall under the spell of this sublime stone property, which, thanks to its dominant position in the heights of Vence, enjoys an exceptional view of the entire Côte d'Azur. Vence is a famous village where artists such as Chagall and Matisse have sought light and inspiration, and is situated between the famous seaside resorts of Nice and Cannes, just 15 km from Nice Côte d'Azur international airport. Entirely renovated with noble materials and top-of-the-range fittings, it tastefully blends authentic Provencal charm with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

